

Instituto Pío XII (Gualeguaychú, Entre Ríos)

Desde **Gualeguaychú** , el 29 de Agosto, después de un largo viaje, para visitarnos sólo por el día, llegaron los 80 chicos del **Instituto Pio XII**. Una experiencia que representaba un desafío para los coordinadores ya que era la única salida como Colegio que realizaban. El camino de tierra y la pampa que se les presentaba llegando a la Mariápolis los inquietó. ¿A dónde nos trajeron? se animaron a preguntar los más inquietos. Lo descubrieron enseguida, según uno de ellos cuando le preguntamos: "Si tuvieras que describir la Mariápolis qué dirías? respondió: "Para mí sería una mini ciudad de Dios". Partieron con gusto a poco y con el deseo de venir a compartir más tiempo con los habitantes de la Mariápolis.